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Protokoll der 3. ordentlichen HV-Sitzung  
im WiSe 2021/22 am 17.02.2022 

- digital via ZOOM - 

 

TOP 01: Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

 
Simon Kintopp eröffnet die Sitzung um 18:06 Uhr 
ANWESENDE PERSONEN 
 
_Mandatare der UV 
Simon Kintopp  
Elisabeth Seitinger 
Justina Vaitkute 
Thorsten Schwarz 
Natasa Josic 
André Menrath  
Bianca Gröbner  
 
_abwesende Mandatare 
Aleksandra Skrilec (entschuldigt) 
Chang-Jun Choi (entschuldigt) 
 
_sonstige Personen 
Parmida Dianat 
 

TOP 02: Wahl der Schriftführerin bzw. des Schriftführers 

SK stellt den Antrag Elisabeth Seitinger als Schriftführerin zu wählen. 
 
Einstimmig angenommen. 
 

TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

SK stellt den Antrag die Tagesordnung in der vorliegenden Form zu beschließen.  
 
Einstimmig angenommen. 
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TOP 04: Genehmigung des Protokolls der 2. o. HV-Sitzung im WiSe 2021/22 
vom 09.02.2022 (Beilage 1) 

SK stellt den Antrag das Protokoll der letzten HV-Sitzung vom 09.02.2022 in der vorliegenden Form zu 
genehmigen. 
 
Einstimmig angenommen. 
 

TOP 05: Besprechung und Genehmigung der Anlage von Rücklagen 
(Beilage 2) 

Simon Kintopp und Thorsten Schwarz hatten ein Treffen mit David Schradenecker, Steiermärkische Sparkasse für 
ein Anlagegespräch. SK: 40.000€ sind jetzt am Sparkonto und ca. 130.000€ am Girokonto. Das Gesetz gibt vor, 
dass wir das Geld wenn, dann mündelsicher anlegen müssen und dies wäre zum Beispiel der Immobilienfonds 
welcher von Schradenecker empfohlen wurde. 30.000€ des Girokontos könnten neben den 40.000 € des 
Sparkontos in den Fond gegeben werden. SK präsentiert den empfohlenen Fond ,,Real Invest Austria T‘‘.  
Bianca Gröbner fragte SK vor der Sitzung, warum wir nicht in Staatsanleihen investieren. SK hat beim 
Bankberater nachgefragt und dieser meinte, dass wir dadurch eher Geld verlieren würden, da die Rendite bei 
z.B. österreichischen Staatsanleihen bei 10 Jahren bei circa 0,5% vor Steuern und Abgaben liegt und insgesamt 
wäre dies eine eindeutige Verlustrechnung. 
Thorsten Schwarz berichtet, dass unsere Sekretärin Sabine Hanner in ein paar Jahren in Pension geht und wir 
daher 40.000€ angespart haben und wir dieses somit weiterhin brauchen werden. 
André Menrath macht darauf Aufmerksam, dass wir eigentlich kein zusätzliches Geld benötigen und somit keine 
Anlage machen sollten, da wir jährlich ein fixes Geld bekommen. 
Thorsten Schwarz meint, dass wir in späterer Folge, falls wir viel Geld angespart haben, eine Immobilie für 
Studierende kaufen könnten bzw. sonstige größere Anschaffungen dann möglich wären. 
Weiters werden die Risiken diskutiert: Laut Auskunft von Schradenecker, wäre bspw. Eine Immobilienblase ein 
Risikofaktor. Ansonsten ist der Fond wie beschrieben mündelsicher und damit legitim im Rahmen des Risikos. 
 
André Menrath stellt den Antrag eine geheime Abstimmung zu machen. 
 
SK stellt den Antrag, einen Teil der Rücklagen – im Detail maximal 70.000 € - als Anlage in den Immobilienfond der 
Bank Austria / Steiermärkische Sparkasse (siehe Beilage 2) zu investieren.  
 
Die Umfrage wird über die Website ,,Polys‘‘ durchgeführt: Eine anonyme Umfrage wird eingerichtet, in der jeder 
anwesenden Mandatar*innen einen einmaligen Zugangslink per Email erhält. Man kann für „Ja“, „Nein“ und 
„Enthaltung“ stimmen. SK kann nicht sehen wer wie abstimmt. 
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Der Antrag wurde mit 4 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen und 1 Nein-Stimme 
genehmigt 
(siehe PDF Dokument „Beilage 3“) 
TOP 06: Bericht des Vorsitzes 

JV: da wir vorige Woche eine HV-Sitzung hatten, gibt es nichts Aktuelles zu berichten.   
 

TOP 07: Allfälliges 

Thorsten Schwarz: Telefonat mit Ministerium (KOKO) laufende offene Fragen geklärt. 
 
André Menrath merkt an, dass der Antrag zwar angenommen wurde, aber diese 4 Stimmen weniger sind, als die 
Hälfte der ganzen HV-KUG.  
 
Simon Kintopp meint, dass diese Anmerkung von AM überflüssig sei. 
 
 
 
Simon Kintopp schließt die Sitzung um 18:52 Uhr. 
 
 

    
 
 
________________________________   ____________________________________ 
              Simon Kintopp, BA BA        Elisabeth Seitinger, BEd 
          Vorsitzender der ÖH-KUG              Schriftführerin 


